



## Profesión perpetua de votos en la India

**BANGALORE, India** - La profesión perpetua de los votos, también llamada profesión definitiva, constituye el último paso para unirse plenamente a una congregación religiosa. Cuatro hermanos, a saber: Abhilash MARIYAPPA, Amit DUNG DUNG, John Jacquet VINCENT y Daniel Selvakumar SEKAR, pronunciaron su profesión perpetua de votos religiosos en la Congregación de la Compañía de María, el día del nacimiento de nuestro Fundador, Saint Louis-Marie de Montfort, el 31 de enero de 2025.

No se trata simplemente de una formalidad, sino de una experiencia transformadora. Esta etapa marca un cambio profundo en la identidad y las prioridades de cada uno, a medida que estos hermanos inician una vida más profunda de devoción y servicio. Este compromiso se percibe a menudo como una respuesta a una llamada divina, un deseo de vivir en plena armonía con su fe y sus valores. Los cuatro hermanos han avanzado voluntariamente, con plena conciencia, para dedicarse al servicio de la congregación y de la Iglesia en su conjunto.

La celebración de la Santa Eucaristía para la profesión perpetua de los cuatro hermanos fue presidida por Su Excelencia Rosario MENEZES, SMM, Obispo de Lae, en Papúa-Nueva Guinea, en presencia del Rev. P. Sebastian RAJ, SMM, y consejeros. El obispo pronunció la homilía, exhortando a los cuatro hermanos a vivir fielmente según las promesas hechas.

El Rev. P. Sebastián, provincial representante del Superior general, recibió los votos y, al hacerlo, los acogió en el seno de la familia montfortiana.

Fue una doble celebración: la profesión perpetua y el jubileo de plata sacerdotal del Obispo Rosario. La provincia honró estos eventos después de la celebración eucarística, seguida de una ceremonia de felicitación a los miembros que han pronunciado sus votos perpetuos. Los padres y familiares de estos cuatro hermanos han sido testigos de su compromiso definitivo con la Congregación de la Compañía de María. Un día memorable, tanto para cada uno de ellos como para los anales de la familia montfortiana en la India.

La Viceprovincia acoge con gran alegría y profunda gratitud a estos cuatro jóvenes prometedores en el seno de la familia montfortiana. Después de la ceremonia, el Hermano Daniel SEL-VAKUMAR, SMM, en nombre de sus compañeros, expresó su sincera gratitud a todos los que los apoyaron durante su formación en el seminario.

Gloria a Jesús en María, Gloria a María en Jesús, Gloria a Dios solo.

*Dn. Daniel Selva KUMAR, SMM*